

Antrag für einen Sitzungssaal in Blumenthal

Der Beirat Blumenthal möge beschließen:

Der Beirat Blumenthal fordert die Senatorin für Finanzen auf, für die öffentlichen Sitzungen des Beirates Blumenthal einen Sitzungssaal mit Platz für die Beiratsmitglieder, die Mitarbeiter des Ortsamtes und min. 40 Besucher anzumieten. Zur besseren Auslastung sollte dieser Sitzungsraum auch Vereinen und Vereinigungen im Stadtteilgebiet für Veranstaltungen und Seminare zugänglich gemacht werden.

Die Ablehnung von Immobilien Bremen zum geplanten Sitzungssaal in den Arkaden im Blumenhalter Zentrum können wir nicht nachvollziehen, da der vom Investor angebotene Mietzins mit 7 €/m² dem ortsüblichen Mietzins in Bremen entspricht.

Blumenthal braucht einen solchen Sitzungsraum nicht nur für den Beirat, sondern auch für ein aktives Stadtteileben. Blumenthal fordert eine Gleichstellung mit den Stadtteilen Lesum und Vegesack.

Hans-Gerd Thormeier und die Fraktion der CDU im Beirat Blumenthal